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２０１５年２月吉日 

東京白門ライオンズクラブ会員 各位 

東京白門ライオンズクラブ 

                            会 長 水 津 正 臣 Ｌ   

報告者 同 上  

       

 

１ 第 １ 例 会    

２月４日は立春ですが、いまだ寒さも厳しい中、約４０名もの多くの出席者

と４名もの同時入会式、久しぶりの中山名誉会長の講話、笠間前検事総長の講

演と盛りだくさんの内容で、久しぶりの大盛況でした。 

４名もの同時入会式は、過去には例がなかったと思います。スポンサーは、

榎Lと河野Lそれぞれ２名ずつです。大野
お お の

雅樹
ま さ き

さんと小堀
こ ほ り

靖
やす

弘
ひろ

さんは日本の弁

護士。陳軼
ちんいー

凡
ふぁん

さんは、中国の弁護士。木村
きむら

実
み

牙男
げ お

さんは、元箱根駅伝の出場

選手と若くて勢いのある人達の入会で、当クラブの勢いを感じました。 

木村実牙男さんのお父様はアメリカ人、お母さんは日本人とのことですが、

早くメンバースピーチで色々なお話をききたいなと思いました。 

  ２つ目の目玉は、笠間前検事総長の講演です。彼には３０分位の話で気軽に

お願いすると頼んでいたのですが、事前に予定講演原稿を私に送ってきたのに 
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はびっくりしました。さすが職業柄、几帳面で真面目だなと感心しました。 

 笠間前検事総長は、昭和４５年卒業で、翌年試験に合格した優秀な同窓生で 

す。しかし、大学時代から研究室が同じだったことから、学生時代の彼を知っ

ている私としては、頭脳の優秀さよりも合宿の時にやった寸劇や彼の結婚式で

の思い出が強烈です。 

 寸劇では、貫一・お宮の熱海海岸を演じたのですが、彼はお宮の女形を演じ

ました。すっかり女装した彼は、見事にお宮を演じ、拍手喝采を得ました。そ

の後も彼は、女形役をよくやったと記憶しています。 

彼の結婚式というのは、家族に結婚を反対されたので、我々仲間が式をやろ

うということで、手作りの結婚式をやったのです。後に検事総長になることが

わかっていれば、もっと盛大な式ができたのにと残念にも思いますが、いかに

も彼らしいという感じもします。 

このような彼ですが、検事としてもユニークな存在でもあったようです。今

回の講演でも、とても検事の話とは思えないようなユーモアとユニークさをも

ったものでした。詳しい感想は、河野Lにまとめて頂いて同封いたしました。

さすが河野Lで、面白い感想文です。 

  ３つ目の目玉は、久しぶりの中山名誉会長の講話です。なんといっても例の

後藤さん・湯川さん人質事件で、ご子息の中山泰秀議員が外務副大臣としてヨ

ルダンで毎日激務をこなしていらっしゃって、親としてご心痛であろうところ

のご出席で感激でした。 

  政治情勢のお話は、興味深い内容でしたが、何より笠間前検事総長の話に刺

激されてか、ご自身の逮捕された話をきいて皆びっくりでした。俗に、臭い飯

を食べた人が後に大臣になるなんて、これまた喝采ものではないでしょうか。 

もう少し詳しくお話をききたいと誰もが思ったでしょう。 
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ということで、予定の８時になっても会は終わらず、結局閉会のゴングは 

８時３０分を過ぎてしまいました。                              

                            

２ 第２例会 

  ２月となると、就任から半年が過ぎ、１月の新年気分も過ぎ、少し気が緩み

ます。その中で、中山名誉会長が第１例会に引き続き出席して頂いたことは、

私に充実感を与えてくれました。 

  お楽しみ講話は、やはり内容の充実したもので、特にお札の絵柄の持つ意味

についてはよく理解はできませんが、考えさせられるものがありました。 

  今回のメンバースピーチは、安藤Lでいきなり日本車の車のオークション話

から始まったのは驚きました。物の値段がどんな風に決まるのか不思議に思い

ます。物の価格は、それを欲する人の価値観で決まるとは思うのですが、突出

した金額となると、理解できなくなってしまいます。 

  安藤Lは、始め川崎市役所を目指していたら、何か駄目だったので同じよう

な組織だということで、川崎信用金庫（？）に入行されたとのこと。その後、

現在の仕事に転出したということでした。苦労されてきたようですが、もう少

し突っ込んだ内容をきかせてもらえればよかったと思いました。 

  メンバースピーチの主目的は、紆余曲折するこれまでの歩みからの教訓など

を語ってもらうことで、会員の人柄などを知ってもらうことです。どうか気軽

に話して下さい。 

３ この例会だよりが届く頃は、３月に入っています。２月が他の月より２、３

日少ないだけで、何か慌ただしさを感じてしまいます。 
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３月第１例会は、人生経験豊かな伊東敏Lが、第２例会では、若手の井原俊

二Lがメンバースピーチをしてくれます。 

  ３月７日（土）の白門さぎそうチャリティーコンサートのチラシを同封させ

てもらいました。これは、私が所属する白門世田谷支部が主催している催物で

す。この中で、福祉コンサートは、障害を持った人達が力一杯演奏をするもの

で、いつも感動を与えてくれています。勿論、大学管弦楽部の音楽も素晴らし

いものです。無料ですので、是非お気軽にお出かけ下さい。 

  ３月２１日（土）には、５大学の麻雀大会が開催されます。ご参加頂ける方

は、同封の用紙に氏名をお書きの上、新藤幹事長まで送ってください。 

  ３月２９日（日）には、お花見を船から観桜するという贅沢な企画もありま

す。奮ってご参加下さい！！ 

  更に先の話ですが、５月１７日（日）には、鈴木L邸で恒例の校歌を唄う会

が、５月２８日（木）には、ゴルフ大会が開催されます。 

是非、多数の方のご出席をお願いします。 

  尚、この度は、例会の写真がなくて申し訳ありません。３月の例会だよりに

併せて出させて頂きます。 

    

                            

            


